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在“双增双节”运动

中， 我们发现有些企业在

节约成本、降低费用上下

了不小的功夫，也取得了

可喜的成绩。但对节约企

业留利开支重视不够，认

为那是企业自己的钱，不

必太算计。表现在开支不

按计划，大手大脚；大搞

非生产性土木建设；滥发奖金和实物；福利基金严重

超支等等。这种做法 有悖 于“双 增 双节”运动的精

神，也不利于在宏观上抑 制过大的需求，容易使消费

基金失控。因此，建议企 业领导和财会人员，要象重

视成本、费用一样，严把企 业留利开支关，企业自己

的钱也要用到刀刃上，能不花的坚决不花， 能节约的

尽量节约。

哈 尔滨石 油 采 购 供应站 财会科  吴志军
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安徽省会计学会召开

会计理论讨论会

安徽省会计学会最近召开了第七次会计理 论 讨论

会。参加会议的有省内外会计专家、教授以及 论文作

者共60余人，递交学术论文120多篇。与会 代 表 采取

大会交流和小组讨论相结合的方法，就 “双增双节”

的重要意义，主要途径和如何发挥会计工作在 “双增

双节”中的职能作用；会计改革的指导思想、 目标、

模式和如何适应经济责任制的要求完善责任会计的方

法体系；总会计师的地位、作用、职权及其与总经济

师的职责分工等问题进行了广泛的交流和探 讨，发表

了不少新观点、 新见解。中国会计学会副会长杨 纪琬

教授在会上作了 “现代会计的发展与我国会 计改革”

的学术报告，就现代会计的发展过 程、 原因和特点 ，

以及我国会计改革的总体设想作了 阐述。省财政厅副

厅长、省会计学会会长许遵普同志在会议结束时的讲

话中说，这次讨论会的 特点是理论联系实际，特别是

紧密结合当前经济体制改 革 和“双增双节”运动， 研

究方向是正确的。他要求大家按照这次会议提出的课

题，继续 进 一 步 开展研究 讨 论，力求把问题议深议

透 ， 使会计理论研究 更好 地为会计实践服务。

（本刊通讯 员：陈 学 鲁）
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合肥市召开财会人员表彰大会

最近安徽省合肥市政府召开财会人员表彰大会 ，

对财会先进集体、先 进工作者和有30年以上财会专业

工龄的老同志颁发了锦旗 奖状 和荣誉证书。黄连海副

市长在会上讲了话。他充分肯定了财会工作在促进改

革、 促进经济发展、提高 经 济效益等方面发挥的重要

作用，热情赞扬了广大财会人员在维 护国家财政财务

制度，抵制各种违反财 经纪律的行为等方面所表现出

来的无私无畏的高贵品质。他希望广大财会人员进一

步学习贯彻好 《 会计 法》 ，依法办事，搞好核算和监

督， 面向生产，立足改革，既要 在挖掘潜力上动脑筋

“抱西瓜” ，也要在堵塞漏 洞上下功 “拣芝麻” ， 在

“双增双节” 运动中作出更大的贡献。会上，部分先

进集体和个人介绍 了 如 何 搞好财会工作的经验和体

会 ，并决心为开创财会工作新局 面 再立新功。

（合肥市财政局副局长  陈明新）

封面照片封 面 照 片 说 明

张文焕

图 为黄山 大门即景。门 楼上的“黄山”二 字 为陈毅元帅所题。进此门依山拾级 ，人们便 置身于 黄山如梦

幻似的胜境，奇松 、 怪 石 、 云海、瀑布、 温泉，构成 了一幅幅引人入 胜的画 面，令 人留 连忘返。为了 使更

多游人能幸睹胜景，近年来，黄山 市有关部门积极开展横向联 系，引进大量资金，改善旅游 条 件，增加新

设施，开发新景区，建立起一整 套综合旅游服务体系，每年可接待游客60 余万 人。如今，高 龄 游客也大可

不必 为上山 难而发愁，经此门 乘车往 东约10公 里 处，空中缆车转眼间就 可把 您送上北海始 信 峰，真可谓扶摇

而上，飘飘欲仙，别有一番情趣。
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